
令和６年度 第１回藤沢市スポーツ推進審議会 議事概要 

 

１ 日 時  ２０２４年（令和６年）４月１０日（水） 午後３時～４時 

２ 場 所  藤沢市役所 本庁舎５階５－３会議室 

３ 出席者  審議会委員１１人、事務局４人 

４ 傍聴者  ０人 

５ 職務代理あいさつ 

６ 令和６年度スポーツ推進課執行体制について 

事務局から、令和６年スポーツ推進課職員について紹介。 

７ 議事 

（１）令和６年度スポーツ推進課事業概要及び予算について 

資料に基づき事務局から説明。 

＜主な意見・質疑＞ 

〔委員〕 

障がい者スポーツ連絡協議会補助金について、委託料から補助金に変更する

意味合いは何か。 

〔事務局〕 

これまで業務委託という形で、決まった業務をやってもらい委託料を支払っ

ていたが、事務局を藤沢市みらい創造財団に移管し、補助金にすることで団体

が主体的に予算を使っていただけるように変更した。 

〔委員〕 

障がい者スポーツ実施環境の構築支援事業の予定がわかれば教えてほしい。 

〔事務局〕 

 ソフトトランポリンやスポーツ用の車いす、プール用の車いす等を予定して

いるが、国の補助金による事業で、まだ国の補助金交付決定が出ていない。予

算上はこの金額を計上しているが、補助金の状況を見て、できる範囲で実施予

定。 

〔委員〕 

石名坂温水プールの休館予定は決まっているか。 

〔事務局〕 

 夏の繁忙期を避け、９月から２月頃を予定している。 

〔委員〕 

 学校夜間照明施設について、現在稼働していない藤ヶ岡中学校の活用見込み



について確認したい。以前は地域住民からの苦情で使用を中止したと聞いてい

るが、現在そのような様子はない。 

〔事務局〕 

 議会にはこれから提示することになるが、補正予算で既存機器がどの程度使

えるか調査をする予定。来年度、その状況を見て実施設計等の委託予定。早け

れば令和８年度に設置工事を行い、令和９年度から供用開始できるような予定。

並行して、大清水中学校に新規設置を進めている。こちらは、今年度実施設計、

来年度設置工事、再来年度から供用開始というスケジュールで進められるよう

に準備をしている。 

（２）体力つくり運動推進功労者表彰推薦団体について 

資料に基づき事務局から説明。 

８ 自己紹介 

 委員から一言ずつ自己紹介。 

９ 報告 

（１）令和５年度事業結果について 

資料に基づき事務局から説明。 

＜主な意見・質疑＞ 

〔委員〕 

パラスポーツフェスタ 2024 は秩父宮記念体育館では実施せず、秋葉台体育

館で全種目同日に実施予定。2023 に好評だったビームライフルが今回も神奈

川県から来てもらえることになっているので、ぜひ来てほしい。 

〔委員〕 

第７回ボッチャ競技大会は 20 チームが参加予定だったところに、約 70 チ

ームの応募があったが、約 50 チームに参加してもらえたのはいいことだと思

う。ボッチャ競技の普及啓発のためにも、今後も臨機応変な対応をしていただ

きたい。 

〔委員〕 

ボッチャは健常者でもやっている方が多いが、競技大会は限られた場所でし

かやっていない。今後も継続して実施してもらいたい。 

（２）令和６年度スポーツ推進課事業予定について 

資料に基づき事務局から説明。 

〔委員〕 

市民マラソンでハーフマラソンができるとのことだが海岸線のコースを延



長するのか。 

〔事務局〕 

折り返し地点は変わらず２周するイメージで検討している。ハーフとクオー

ター(10km)を新たに設け、初心者の方にも参加しやすい大会にしたいと思って

いる。 

〔委員〕 

障がい者のプール開放について、今年度、秋葉台での実施予定はないのか。 

〔事務局〕 

現時点では未定だが、実施されるのではないかと思われる。 

〔委員〕 

パリ五輪の応援事業は何か事業を予定しているのか。 

〔事務局〕 

行事というよりは、のぼりや横断幕などで、藤沢にゆかりのある選手が出場

した際に、市内を盛り上げていければと考えている。 

〔委員〕 

ふじさわパラスポーツフェスタ 2024 について、今年度の種目はもう決まっ

ているか。 

スペシャルオリンピックスがユニファイドという障がいのある方と、健常者

の方が半分ずつ一緒になって試合をする制度を推進しており、フロアホッケー

に関しては、パートナー（健常者）がいないと、アスリート（障がいのある方）

だけでは大会に出られなくなってきているため、たくさんの方に参加していた

だける場がほしい。体験の中に入れていただけるかご検討いただきたい。 

〔委員〕 

決まっている種目もあるが、これから細かいところを決めていく段階のため、

まだ変更の余地はある。 

10 閉 会 


